

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan temuan dari hasil penelitian diperoleh kesimpulan sebagai berikut :

1. Kemampuan berbicara bahasa Indonesia kelas IV SD Plus Darul Ilmi Medan Johor mengalami peningkatan dilihat dari nilai rata-rata kemampuan berbicara bahasa Indonesia peserta didik. Nilai rata-rata untuk kelompok eksperimen awal (pretest) adalah 37, 29 meningkat menjadi 87, 26 yakni dilihat dari nilai posttest. Sedangkan Nilai rata-rata untuk kelompok kontrol awal (pretest) adalah 37, 14 meningkat menjadi 79, 14 yakni dilihat dari nilai posttest.
2. Berdasarkan pengujian hipotesis dengan uji T dua pihak, diperoleh  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $3,624 > 2,004$ ). Maka  $H_a$  diterima dan  $H_o$  ditolak, artinya terdapat perbedaan kemampuan berbicara bahasa Indonesia peserta didik yang signifikan yang dibelajarkan dengan Strategi *Active Learning Everyone is a Teacher Here* dibandingkan dengan kemampuan berbahasa Indonesia peserta didik yang dibelajarkan dengan model konvensional.

#### **A. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh, peneliti ingin memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Bagi guru, diharapkan dengan diparkannya hasil penelitian ini, para guru agar lebih bijak dalam menggunakan strategi *Active Learning Everyone is a Teacher Here* dalam setiap pembelajaran, agar kecakapan dalam berbicara bahasa Indonesia peserta didik meningkat ke arah yang lebih baik. Hal ini dapat dijadikan suatu langkah alternatif terhadap permasalahan kemampuan berbicara bahasa Indonesia peserta didik.
2. Bagi peserta didik Apabila menerapkan pembelajaran dengan menggunakan strategi *Active Learning Everyone is a Teacher Here* akan memberikan dampak baik melatih dan mengembangkan kemampuan berbicara bahasa Indonesia ke taraf yang lebih fasih dan lancar. Untuk itu melalui hasil dari penelitian ini yang menunjukkan peningkatan kemampuan berbicara apabila menggunakan strategi *Active Learning Everyone is a Teacher Here* maka diharapkan agar peserta didik

dapat memanfaatkan peluang ini dan selalu berlatih untuk mengasah keterampilan berbicaranya ketika dihadapkan pada proses pembelajaran yang menggunakan strategi Active Learning Everyone is a Teacher Here.

